

LZ 06.01.2013



Die VfL-Mountainbiker erkunden wieder die Region. Foto: nh

Umgebung erkunden

iz Lüneburg. Nach dem Erfolg im vergangenen Jahr findet 2013 die 2. Auflage der geführten Mountainbike-Touren in Lüneburg statt. Die Radsportler vom VfL Lüneburg veranstalten an zwei Sonntagen im Januar und Februar jeweils eine geführte Country-Tourenfahrt (CTF). Teilnehmen kann jeder Mountainbike- oder Crossradfahrer. Es besteht Helmpflicht.

Auf öffentlichen Feld- und Waldwegen wird die Gruppe 40 Kilometer durch die Landschaft geführt. Es werden verschieden schnelle Gruppen angeboten. „Das wird kein Rennen, aber wer mag, der darf auch mit unseren Spezialisten Gas geben“, so Jörg Sündermann. Die erste Tour „Nördlich von Lüneburg“ ist auch zum Kennenlernen der Umgebung geeignet – es geht von Heilighenthal über Bardowick und Scharnebeck zurück nach Lüneburg. Start ist am Sonntag, 13. Januar um 11 Uhr am VfL-Vereinsheim. Die Teilnahmegebühr beträgt drei Euro. Die zweite Tour folgt am 10. Februar.